

Cyclotourisme

Cent kilomètres autour de Colmar, ce samedi

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - Aujourd'hui à 11:00 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 641 fois



C'est le retour des beaux jours, et des sorties cyclos. Une belle boucle de 103 kilomètres autour de Colmar sera proposée samedi par le Club Cyclo de Colmar.

Pour accompagner le printemps, le Club cyclo de Colmar (CCC) inaugure un nouvel évènement avec la sortie « 100 kilomètres autour de Colmar », programmée ce samedi au départ de la salle des fêtes de Bischwihr.

Deux parcours sont à découvrir, l'un de 103 kilomètres et l'autre de 75 kilomètres. Les départs se feront par groupes de 19 cyclistes maximum, du plus rapide au moins rapide, de 10 minutes en 10 minutes à partir de 12 h 30. Deux ravitaillements sont prévus pour le grand périple et un pour le petit.

La manifestation sera encadrée par les bénévoles du CCC et leur président Gabriel Spenlehauer.

Samedi 25 mars à partir de 11 h à la salle des fêtes de Bischwihr. Buvette et petite restauration sur place. Tarifs : 4 € pour les licenciés FFCT, gratuit pour les moins de 18 ans licenciés FFCT, 6 € pour les non-licenciés FFCT, gratuit pour les moins de 18 ans non licenciés FFCT. Renseignements au 06 73 84 84 07 ou au 06 75 03 98 59 - Site internet : www.cyclocolmar.fr
